

sehen Kenntnisse eines jeden Angehörigen der Nationalen Volksarmee voll auszuschöpfen. Zu keiner Zeit trat jedoch die Überlegenheit des sozialistischen Lagers, dessen Zentrum die Sowjetunion ist, so sichtbar, so überzeugend in Erscheinung wie in unseren Tagen. Ja, ich bin der Auffassung, daß ihr die Genossen, die ihr vor einigen Tagen in euren Einheiten verlassen habt, um an dieser bedeutungsvollen Parteiaktivtagung der Nationalen Volksarmee teilzunehmen, bei der Rückkehr als Menschen vorfinden werdet, die in der Entwicklung ihres Bewußtseins einen großen Schritt vorwärtsgemacht haben.

Unserer Initiative zur Vertiefung dieser Wirkung sind keine Grenzen gesetzt. Wir finden dabei in allen Einheiten unserer bewaffneten Kräfte aufgeschlossene Herzen und Hirne. Betrachten wir es deshalb als eine unserer entscheidendsten Aufgaben, den Wissensdrang unserer jungen Soldaten an Hand der genialen Leistung einer Wissenschaft, die ihre Kraft aus der Lehre des Marxismus-Leninismus schöpft, zu befriedigen. Wir müssen die Möglichkeit schaffen, unsere Arbeit auf politisch-ideologischem Gebiet wirkungsvoll zu verstärken, und wir sollten uns bei der Aneignung einer guten Allgemeinbildung von den Fesseln eines bestimmten engen Dogmatismus befreien, von dem Genosse Verner in seinen Ausführungen sprach. Durch die Bildung von zahlreichen Zirkeln, in denen die Angehörigen der Nationalen Volksarmee in die Geheimnisse der Raketentechnik, der Steuer- und Regeltechnik, der Aerodynamik, der Hochfrequenztechnik, der Elektronik eindringen, können sie sich umfassende Kenntnisse aneignen.

Genossen!

Organisieren wir in unseren Einheiten aus den Reihen der Armee, aus den wissenschaftlichen Instituten und den Patenbetrieben die Kräfte, die auf Grund ihrer Kenntnisse in der Lage sind, solche Zirkel zu leiten! Wir werden, wenn wir so an die Arbeit gehen, einen entscheidenden Beitrag für die Verwirklichung der Ergebnisse dieser Parteiaktivtagung leisten. Das ist jetzt eine der entscheidendsten Aufgaben, die wir lösen müssen. Wenn wir sie richtig anpacken, wird es uns gelingen, jenes Niveau der Kampf- und Einsatzbereitschaft unserer Nationalen Volksarmee zu erreichen, das die Genossen Verner und Hoffmann